



## SOLIDARIDAD CON RUANDA

Un grupo de jóvenes de Manzanares ha decidido iniciar una campaña para recoger fondos con destino a Ruanda, para ayudar a los miles de necesitados que se encuentran en los campos de concentración.

El pasado jueves día 18 en dife-

rentes mesas que distribuidas por distintos puntos claves de Manzanares, se colocaron para este buen fin. Ellos se han puesto en contacto con Cáritas nacional que se unirá a otros fondos para el mismo fin y se enviará todo junto a Cáritas Zaire.

Esta magnífica juventud se ha prestado desinteresadamente en efectuar este trabajo, ya que la mayoría son estudiantes y al encon-

trarse en período vacacional, ha salido de ellos.

El slogan de esta campaña fue: "No tienes que ir a Ruanda. Ayúdales", así es como recogieron en tan sólo una mañana la cantidad de 210.000 ptas. Ellos se encuentran satisfechos de haber realizado una labor de caridad y según comentarios de ellos mismos, ya piensan preparar una nueva campaña para recoger fondos con miras a Navidad.

## NO SE PRIVATIZA POR AHORA NUESTRO PARADOR DE TURISMO

Ante las noticias que estos días han ido apareciendo en diferentes medios de comunicación sobre la privatización de la Red de Paradores Nacionales de Turismo y concretamente sobre el de Manzanares, hemos entrado en contacto con el Comité de Empresa quien nos comunica que las noticias de privatización han sido desmentidas al Comité por aquellas personas a quienes en su momento se le atribuyeron las declaraciones.

El Comité nos comunica que con fecha 4 de agosto el director del Parador de Manzanares les comunicó que había recibido información del Presidente de Paradores en las que les indicaba que ante las manifestaciones surgidas en los medios de comunicación provinciales, no existía ninguna decisión sobre la privatización de la Red y "en el caso del de Manzanares ni el más remoto fundamento".

También nos informa el Comité de que conoce la existencia de un Plan Estratégico, pero no sabe su contenido por no haberse hecho público. Lo que sí saben es que la presidencia de Paradores está estudiando todos y cada uno de los centros de la Red Nacional para adecuarlos a los servicios más convenientes, con



el fin de potenciarlos y hacerlos más rentables.

Sobre este controvertido tema de la privatización, los responsables del Comité manifiestan: "El Parador de Turismo de Manzanares mantiene su titularidad pública desde que fue construido hace más de 60 años y tanto el Comité como el resto de los trabajadores, expresan su rechazo a cualquier privatización, tanto del centro de trabajo de Manzanares, como de cualquier otro de los Paradores que integran la totalidad de la Red".